

うっかり、ぼんやり、漫然運転、わき見運転、居眠りは禁物です

**道路は、危険な場所です
交通事故は、他人事ではありません**

**子どもが、飛び出してくるかもしれない
～危険予測していますか?～
公園、住宅街、学校の近く、通学路・・・など**

スピードダウンの徹底!

**事故防止のため 「早めの休憩を」
～2時間走行、15分休憩～**

《挟まれ・墜落・転落・下敷き 注意》

**大型トラックにはねられ死亡
大型トラック運転の男性を現行犯逮捕**

◇交通誘導員がいる場所は、必ず『減速』しましょう◇
◇工事中の道路を走行する場合は、『減速』し、誘導員の指示に従って走行しましょう◇

2023/8/28(月) 23:30

28日午後3時半ごろ、福岡県の国道で、除草作業のために交通整理をしていた60代の男性を大型トラックがはねました。男性は意識不明の重体で病院へ搬送されましたが、約1時間後に死亡が確認されました。警察は、大型トラックを運転していた会社員の男性容疑者(63)を現行犯逮捕し、過失運転致死の疑いで捜査しています。調べに対し、容疑者は容疑を認めていて、通報時には「左車線が規制されていたが気づかずにぶつかった」などと話していたということです。

**午後10時 信号交差点
右折の乗用車にはねられ
横断歩道を渡っていた男性が意識不明の重体
乗用車運転の男性を現行犯逮捕**

◇右折は対向車を注視しがち! 右折先を必ず良く見る!◇
◇交差点の右折は・・・十分に余裕を持って、直進車・歩行者に注意しましょう◇
◇右折時は、「大きく曲がって」、ミラーとピラーの「死角」をつくらぬ◇

2023/8/29(火) 10:16

28日午後10時頃、長崎県で信号交差点を右折してきた乗用車が横断歩道を渡っていたとみられる男性をはねました。男性は、駆け付けた消防隊によって市内の病院に搬送されましたが、頭から出血するケガをしていて、意識不明の重体だということです。警察は乗用車を運転していた会社員の男性を過失運転傷害の容疑で現行犯逮捕し、当時の状況や事故の原因を詳しく調べています。

**午前4時 軽乗用車と大型トラックが正面衝突
軽乗用車の56歳男性死亡**

**軽乗用車は実家から自宅に戻る途中
警察はドライブレコーダーを確認するなどして調べています**

◇目がかゆいは、眠気のサイン 運転時の休憩は、2時間ごとに◇
◇2時間走行、15分休憩 守ろう! 自分の命、他人の命◇
◇わき見は厳禁、100%運転に集中しましょう◇

2023/8/29(火) 16:02

29日午前4時半ごろ、福岡県の国道で軽乗用車と大型トラックが正面衝突しました。この事故で、軽乗用車に乗っていた会社員の男性(56)が意識不明の状態でも病院に搬送されましたが、その後、死亡が確認されました。大型トラックに乗っていた男性2人は、打撲などの軽傷です。死亡した男性は、実家から自宅に戻る途中だったということです。警察はドライブレコーダーを確認するなどして、事故当時の状況や原因を調べています。